

# PELITA

## Bhabinkamtibmas Polsek Takokak Sumbangi Warga, Kapolsek Takokak Apresiasi Kegiatan Positif

Cianjur - [CIANJUR.PELITA.WEB.ID](http://CIANJUR.PELITA.WEB.ID)

May 28, 2024 - 01:43



Polres Cianjur Polda Jabar — Kegiatan sumbang warga yang dilaksanakan oleh Bhabinkamtibmas Polsek Takokak pada Selasa, 28 Mei 2024, mendapat apresiasi positif dari Kapolsek Takokak, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si. Polsek Takokak yang berada di bawah naungan Polres Cianjur terus menunjukkan komitmen dalam menjaga kedekatan dengan masyarakat melalui

kegiatan proaktif ini. Dalam kegiatan sambang tersebut, Bhabinkamtibmas Polsek Takokak mengunjungi berbagai lingkungan dan berinteraksi langsung dengan warga. Tujuan dari kegiatan ini adalah untuk mendengarkan aspirasi, memperkuat sinergi antara kepolisian dan masyarakat, serta memberikan himbauan terkait dengan kamtibmas dan tata tertib di lingkungan sekitar. Kapolsek Takokak, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., menyampaikan stemen dan apresiasinya terhadap kegiatan positif yang dilakukan oleh Bhabinkamtibmas. "Saya mengapresiasi langkah yang diambil oleh Bhabinkamtibmas Polsek Takokak dalam menjalin komunikasi yang baik dengan warga. Kegiatan sambang ini sangat penting untuk membangun kepercayaan dan kemitraan yang solid antara kepolisian dan masyarakat," ujar Kapolsek. Dalam sambang tersebut, Bhabinkamtibmas juga memberikan himbauan terkait dengan pencegahan tindak kriminalitas, keamanan lingkungan, serta mengajak masyarakat untuk aktif dalam menjaga ketertiban di lingkungan masing-masing. Warga yang dijumpai selama kegiatan sambang memberikan tanggapan positif atas kehadiran Bhabinkamtibmas. Mereka menyatakan bahwa kegiatan sambang ini memberikan rasa aman dan nyaman serta merasa dihargai dengan adanya perhatian dari pihak kepolisian. Dengan adanya respons positif dari warga, Polsek Takokak berkomitmen untuk terus melaksanakan kegiatan sambang secara rutin guna mempererat hubungan antara kepolisian dan masyarakat. Sinergi yang baik diharapkan dapat terus terjaga guna menciptakan lingkungan yang aman, nyaman, dan kondusif bagi seluruh warga.